
市政に対する一般質問通告書 
受付第   号 

令和 7 年 5 月 9 日 午前    

 

時   分 

令和 7 年 5 月  9  日    

幸 手 市 議 会 議 長  枝久保喜八郎  様 

幸 手 市 議 会 議 員    坂 本 達 夫      

       印    下記のとおり通告します。  

質   問   事   項 要    旨   ( 質 問 は で き る だ け 詳 細 に お 願 い し ま す 。 ) 

situmonn １ 幸手市庁舎整備基本構想について （１）基本構想に込めた思いを市長伺う。 

（２）市長は、基本構想を市民に説明し、市民の意見を聴く用意はあるか伺う。 

（３）市長は、庁舎建設費の大部分を次の世代に回すことを考えているようであるが、 

そのことを市民に説明する用意があるか伺う。 

２ 上船渡橋架換工事について  （１）埼玉県は上船渡橋に歩道専用レーンを設ける考えがあるか伺う。 

（２）埼玉県が実施する「水辺 de ベンチャーチャレンジ事業」について、幸手市は 

どのように推進しようとしているのか伺う。 

（３）幸手市は歩道専用レーンについて、どのように考えているのか伺う。 

３ 都市計画道路杉戸幸手栗橋線について （１）都市計画道路杉戸幸手栗橋線の設計業務委託料が、令和７年度当初予算で 

事業化された。この部分は、都市計画道路全体のどの位置になるのか、また 

事業化された地域にはどのような事業が予定されているのか伺う。（図面での 

資料をお願いします。） 

（２）今回事業化された部分の、開通までの整備計画を伺う。 

（３）今回事業化された部分から幸手駅西口停車場線までの整備計画を伺う。 



質 問 事 項  要  旨 （ 質 問 は で き る だ け 詳 細 に お 願 い い た し ま す 。 ）  
 

（４）西口停車場線から西公民館付近までの整備計画を伺う。 

４ 上下水道管の今後の改修費用について 

    

（１）上水道管の今後の改修費用について伺う。 

（２）上水道管の耐用年数を超えた部分の工事はいつ行う予定か伺う。 

（３）上水道管の工事に要する費用は、どのように工面するのか伺う。 

（４）下水道管の今後の改修費用について伺う。 

（５）下水道管の耐用年数を超えた部分の工事はいつ行う予定か伺う。 

（６）下水道管の工事に要する費用は、どのように工面するのか伺う。 

５ 幸手市選挙（令和 5 年市議会議員選挙 

・令和 5 年市長選挙）投票率について 

    

（１）選挙投票率を見ると、45.7％、42.9％となっている。それぞれの選挙における 

年代別、投票者数、投票しなかった人数、当日の有権者数、投票率を伺う。 

（資料をお願いします） 

（２）選挙管理委員会は、この投票率を見て、どのような対策を検討しているのか伺う。 

（３）期日前投票について、行った場所、期間、その時間、及び投票者数を伺う。 

（４）70 代及びそれ以上の市民の方は、免許返納などにより足の確保が難しい。バスを 

利用した移動期日前投票所を開設している市町村もある。幸手市はどのように 

考えているか伺う。 

（５）10 代、20 代の投票率が低い。小中学生に対しては、教科書による勉強だけで 

なく、生きた教材を使い、選挙の勉強をすることは、生きていく上で必要と思う 

が、教育長の見解を伺う。 

 


